

Des lauréats de qualité

Quatre entreprises ont reçu hier le Prix luxembourgeois de la qualité pour le niveau de leurs prestations.

Quatre lauréats ont reçu hier à la Chambre de commerce du Luxembourg le Prix luxembourgeois de la qualité.

Le prix a été créé par le Mouvement luxembourgeois pour la qualité et récompense des entreprises privées ou publiques qui ont démontré leurs performances par la maîtrise de leur processus de production de leurs produits et services.

Une quinzaine de candidats se sont intéressés de près au Prix luxembourgeois de la qualité dès le début de l'année. Ils ont été évalués par un jury expérimenté qui les a suivis pendant plusieurs mois.

Streff SARL, spécialisé dans l'archivage et la destruction d'archives, a été récompensé dans la catégorie très petite entreprise. La société a été primée pour son suivi de clientèle et

l'intégration de la protection de l'environnement dans l'ensemble de ses activités. Le laboratoire d'hygiène du milieu et de surveillance biologique, du Laboratoire national de santé, a reçu le Prix de la qualité dans la catégorie petit organisme d'utilité publique. L'engagement et la qualité du personnel de l'organisme a su séduire le jury.

Dans la catégorie grande entreprise, c'est AXA Luxembourg qui s'est illustré avec son souci d'adaptation aux besoins du client et son management.

Enfin, dans la catégorie PME, c'est Rosport SA, qui a obtenu le prix de la qualité pour la maîtrise de son processus de production, son analyse pertinente des besoins de ses clients et sa stratégie de développement de nouveaux produits.